

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校 HOT通信



太良高校
ホームページ

飛 ~今この瞬間・最高の青春へ~ 第48回 豊峯祭 体育祭



10月24日(木)、さわやかな秋晴れの中、体育祭が開催されました。3年生を中心に、練習の段階から一生懸命取り組み、頼もしい姿を見せてくれました。平日の開催ながら、たくさんの方々にご来場いただき、ありがとうございました。



私は人生最後の体育祭で、団長を努めさせていただきました。団全体をまとめることはとても大変でしたが、皆様のご協力のおかげで自分も楽しく務めることができました。私は、赤団の団長で本当に良かったです！最高の体育祭をありがとうございました。
赤団団長：3年 香月 迅

自分にとって最後の体育祭で、結果として負けてしまいましたが、団全員が楽しむことができたならば、それで良かったと思います。この団で戦うことができ、本当に良かったです。
白団団長：3年 中垣 龍稀



- ・総合優勝 赤団
- ・応援コンテストの部 優勝 赤団
- ・パネルの部 優勝 白団



私たち赤団は「完全燃焼」をテーマに獅子を描きました。獅子のような強い意志と情熱をもって、どんな困難にも立ち向かい、獅子のごとく圧倒的な力と闘志をもって白団を凌駕するという想いを込めて描きました。

私たち白団は蒼い炎をまとった白虎を描きました。白虎の咆哮で赤団を圧倒し、白団を勝利へと導き、そして青雲之志の意味のように、団員一人ひとりが立派に立ち向かうために勇気を奮い立たせられるように想いを込めて描きました。



3年生にとっては高校最後の、2年生にとっては先輩方の勇姿を見る最後の、1年生にとっては高校生になって初めての体育祭でした。生徒会はこの日のために、約2カ月前から準備をしてきました。生徒の皆さんにも、たくさん協力してもらい、最高の思い出になる体育祭になりました。ありがとうございました。
生徒会長：2年 中村 陽音



